

EFE cerrará el año con cifra récord de pasajeros y proyecta inversiones por US\$ 630 millones para 2023

■ EFE Sur ha trasladado a más de 9 millones de usuarios, siendo la filial con mayor crecimiento. El próximo año se adjudicarán siete importantes contratos, entre los que destacan obras civiles y ferroviarias.

POR CLAUDIA SARAVIA

Con cifras históricas en términos de pasajeros transportados cerrará este año la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE). Así lo estimaron desde la compañía que a noviembre de este año ya cuenta con un acumulado de 51 millones de usuarios, y que durante este mes podría alcanzar los 55 millones. Es decir, entre un 8% y 9% por sobre el total registrado en los años anteriores e incluso en el 2019, donde los pasajeros totalizaron 51,5 millones en todo el país.

De las tres filiales que opera

la compañía, EFE Valparaíso, EFE Central y EFE Sur, es esta última la de mayor crecimiento, pues registra 9,2 millones de usuarios a lo largo del año y ya supera en un 51% los niveles antes de la pandemia.

El gerente general de EFE, José Solorza, se refirió a este tema en su primera aparición en medios desde su nombramiento en noviembre de este año. Y contó que entre los factores atribuibles a estos resultados está el menor tiempo de desplazamiento que tienen los actuales trenes y una mayor seguridad del servicio percibida por los



José Solorza,
gerente general
de EFE.

realizamos".

Planes para 2023

Una de las metas que tiene la estatal es seguir fortaleciendo y expandiendo sus operaciones. Y es bajo este contexto que el gerente general de EFE comenta que, entre las novedades, ya cuentan con la aprobación del Ministerio de Desarrollo Social para adquirir dos nuevos trenes para el Biotrén "que nos permitirán contar con un respaldo que da seguridad en la entrega del servicio". Y añade que en el caso del tramo Santiago-Rancagua "también queremos potenciar este servicio con la adquisición de nuevos trenes los cuales no estarán de un día para otro, pero nos ayudarán en 2024 a apoyar la oferta de servicios".

Además, otro de los grandes proyectos de la empresa es el que abarca el recorrido Alameda-Melipilla, que contempla una inversión de US\$ 1.500 millones y que ya cuenta con el 10% de avance en obras y casi un 7% de avance financiero. Y para enero de 2023 está prevista la recepción de ofertas del material rodante, para su adjudicación durante el primer semestre.

"Avanzamos muy bien. En el caso de Santiago Batuco, ese proyecto ya cuenta con una RCA y estamos concluyendo el trámite en el Ministerio de Desarrollo Social. Todas las obras comprometidas suman más de US\$ 700 millones", menciona José Solorza.

Actualmente EFE cuenta con proyectos de construcción y 11 procesos de compra en curso. Y durante 2023 se adjudicarán siete importantes contratos, entre los que destacan obras civiles y ferroviarias. La compañía planea invertir en el ejercicio cerca \$ 563.000 millones (unos US\$ 636 millones).

"Tenemos un plan de inversión muy robusto para abordar las operaciones y los nuevos proyectos", puntualizó el gerente general de la firma.

REMADE | Región de Aysén
29 de diciembre - 12 hrs.

TATTERSALL
Gestión de Activos

LAS GUAITECAS

520 HA

Conservación y ecoturismo
Subdivisión aprobada

Mín. \$450.000.000.-

Dánika Jahn
+56 (9) 31874340
djahn@tattersall.cl

Martillero
Víctor Ovalle T.

DESDE 20% OFF

PROPIEDADES EN OFERTA

CASA KUSCHEL
Puerto Varas, Región de Los Lagos - 1368 m²
*Negocio de rentas
40.000 UF

Fitzroy TOURISM & REAL ESTATE

Increíbles propiedades a la venta en zonas estratégicas del país. Gran oportunidad de inversión o para desarrollar proyecto familiar con imperdibles descuentos.

LONCONAO
Futaleufú, Región de los Lagos, 4 Ha.
35.000 UF

SANTA CRISTINA
Valle Colchagua, Región de O'Higgins, 16 Ha.
45.000 UF

CAMPO FUTALEUFÚ
Futaleufú, Región de los Lagos, 103 Ha.
55.000 UF

VISITA NUESTROS SERVICIOS EN TURISMO Y HOTELES A LA VENTA

CONTÁCTANOS: info@fitzroy.cl +56 9 3935 3174 www.fitzroy.cl